

GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 15 DE MARZO DE 1799.

Constantinopla 3 de Enero.

Recibióse aquí hace unos dias la noticia de haber llegado á los Dardanelos el navío ingles de guerra el Tigre de 84 cañones con una fragata de 36, al mando del Capitan Sidney Smith: los vientos contrarios le impidieron entrar desde luego en este puerto; pero habiéndose mudado despues, se hallan ya aquí ámbos buques. Trae este comandante muchos presentes de su Soberano para el Gran Señor, y para varias personas del ministerio: entre los primeros hay 12 piezas de campaña de bronce con sus caxones de municiones hechos á propósito para cargarlos en camellos, y un modelo perfecto en todas sus dimensiones del navío almirante ingles el Real Jorge. Dícese que despues de haber hecho la entrega de estos regalos, tentará Mr. Sidney una expedicion en las costas meridionales de Francia.

Acaba de ser desterrado al Asia el Patriarca griego de Constantinopla.

Segun avisos de las fronteras mandará el Baxá de Belgrado las fuerzas otomanas, que se reunen en Bosnia para acometer á Baswan-Oglow en la primavera inmediata, y á las quales ayudarán en esta empresa los cuerpos rusos que se hallan ya en los contornos de Kamienieck. Sin embargo de estas disposiciones se habla mucho de un ajuste entre aquel caudillo y la sublime Puerta.

Hace tiempo que no se han recibido noticias de oficio de Egipto, y meramente se sabe que Buonaparte ha publicado una proclama dirigida á las caravanas de la Meca animándolas á que hagan su viage como los años anteriores.

Hamburgo 3 de Febrero.

El ciud. Marragon, Ministro de Francia, remitió el 26 de Enero al Senado una declaracion diciendo que desde aquel mismo dia cesaban sus funciones como tal Ministro, á causa de no habersele dado la respuesta y satisfaccion que pidió en su nota del 23 sobre la inmediata libertad de los irlandeses arrestados aquí á solicitud del Ministro ingles, sin embargo de que estan al servicio de Francia.

Munich 8 de Febrero.

Mr. de Vieregg, primer Ministro del Elector, ha respondido á la memoria del Enviado de Francia en orden al pronto pago de las sumas convenidas en el tratado de Pfaffenhoven, alegando varias razones para no verificarlo, fundándose principalmente en que las contribuciones y otras car-

gas impuestas en los diferentes estados del Elector desde el ajuste del referido tratado, son tales que exceden en mucho al importe de la cantidad que exige la Francia.

De Stutgard escriben que el Duque de Dos-Puentes se niega á ceder la fortaleza de Hohentwyl, que el Ministro frances Tróivé pidió en nombre de su gobierno para que la ocupasen las tropas de aquella nacion. Este castillo dista 5 ó 6 leguas de Schaffousa. Añaden que el Duque de Wurtemberg ha enviado dos comisionados á Paris para que hagan tambien representaciones de su parte al Directorio sobre este asunto.

Francfort 15 de Febrero.

Acaban de llegar á Cassel dos comisionados franceses para negociar un empréstito de 18 millones de libras.

Toda la artillería de reserva que habia en Bohemia se ha llevado al Alto-Palatinado y á Baviera.

Segun las gazetas de Alemania no hubo capitulacion para la entrega de Ehrenbreitstein: ántes bien el Coronel Faber protestó solemnemente dos veces contra la entrada de los republicanos en la plaza. Estos hallaron tan arruinados los cuarteles y la mayor parte de los edificios, que no pudieron alojarse en ellos; y así despues de enarbolar la bandera francesa en el campanario de la capilla, se restituyéron á sus acantonamientos.

La noticia recibida en Viena sobre los sucesos de Nápoles ha causado la mayor consternacion en aquella corte.

Rastadt 15 de Febrero.

Se espera con impaciencia una nota que se proponen entregar los Ministros prusianos residentes aquí, manifestando las intenciones del Rey su amo sobre el estado de los asuntos políticos del dia.

Al paso que se forma un ejército de observacion en el Baxo-Rhin, se aumenta el del Emperador en Baviera, y se asegura que consta ya de 100000 hombres. Dicese al mismo tiempo que los imperiales han evacuado enteramente el Austria-anterior y el Frickthal.

El plazo señalado por los Ministros franceses en la nota que entregaron al Conde de Lehrbach espiró ayer sin que haya llegado la respuesta de Viena. Los Plenipotenciarios republicanos despacharon esta mañana un correo á Paris pidiendo instrucciones; y el ciud. Flotte, Ayudante general frances, que se hallaba aquí, salió ántes del amanecer para restituirse al cuartel general de Strasburgo, á fin de adelantarse con las tropas si en efecto entran en campaña; pero se asegura que ha llegado un extraordinario del Directorio con pliegos pacíficos. Entre tanto no cesan los Ministros franceses que hay aquí, y el que está en Ratisbona, de solicitar respuesta á su última nota de 31 de Enero.

Se esperan en esta ciudad algunas tropas destinadas al cuidado y seguridad del Congreso en caso que se verifique la guerra.

Colonia 11 de Febrero.

Se han publicado las siguientes circunstancias sobre el estado y la evacuacion de la plaza de Ehrenbreitstein. Llegó á tal extremo la escasez de toda suerte de víveres, que fué indispensable comer caballos y otros animales, siendo un perro el último que tuvo para alimentarse la guarnicion. Solamente

entonces declaró el comandante Faber que se veia forzado á retirarse, bien que dexando en el castillo un oficial con 30 soldados. Respondióle el General frances que no se opondría á su retirada; pero que seguiria bloqueando á aquel corto número de gente, é impidiendo recibiese víveres. Fué pues indispensable convenir en que toda la guarnicion saliese: se formó en dos columnas, y se consiguió lo executase con dos cañones, los honores de la guerra, y que los franceses diesen carros para transporte de los bagages. Después de esto protestó el Coronel Faber contra la ocupacion de la fortaleza por los franceses, como contraria á la suspension de armas. Insistió asimismo, pero infructuosamente, sobre la neutralidad de los habitantes del Thal. El General Dallemagne, que ajustó el convenio relativo á la evacuacion, se portó con mucha generosidad; pues habiendo asegurado Mr. Faber que no habia en la plaza ningun mueble, efecto ni plata perteneciente al Elector de Tréveris, ni á otro Príncipe del Imperio, permitió el General frances salir libremente quanto quiso sacar aquel comandante; y en el dia cuida de los infelices habitantes del Thal, que durante el bloqueo han padecido muchísimo.

Dublin 1º de Febrero.

Se ha reformado y despedido del servicio el 5º regimiento de dragones llamado Real-irlandes, uno de los mas antiguos y mejor acreditados del ejército británico: solo el Lord Rosemore y Mr. Stewart, Coronel y Teniente Coronel de dicho cuerpo, conservan sus respectivos grados. Con el mismo rigor se ha tratado á los cuerpos de *sensibles* del Condado de Perth. Dáse por único motivo de la afrenta que han padecido estas tropas el haber manifestado públicamente su opinion contra la proyectada reunion de ámbos Reynos.

Este Parlamento suspendió el 27 de Enero sus sesiones hasta el 7 del corriente.

Se ha divulgado estos dias que los partidarios de la union legislativa se proponen solicitar que el Parlamento se traslade á Corke, supretecto de que los habitantes de Dublin ultrajan á los vocales que votaron á favor de dicha disposicion, y que los demas no pueden manifestar con libertad su dictamen. Otros suponen que se disolverá el Parlamento actual, á fin de formar otro con sujetos mas adictos á los intereses de la corte.

La ciudad de Dublin ha dirigido al Rey una representacion muy reverente, pero enérgica, contra la reunion de los dos Reynos, suplicando á S. M. haga que cese la inquietud pública á que semejante intento da motivo.

Londres 7 de Febrero.

En las gazetas ministeriales se pondera la expedicion de que está encargado el Lord Moyra, en terminos de decir que pasará á toda la Europa. Además el Lord Aukland, que fué el que firmó por la Gran Bretaña el tratado de Pilnitz, dixo en la Cámara de los Pares defendiendo un bill sobre contribuciones, que de la adopcion de dicho bill dependia el desempeño de un plan vasto, cuyas dificultades se vencerian por un ingenio superior, no solo sosteniendo á la patria en todos sus peligros, sino tambien llegando quizá á ser el móvil é instrumento de la restauracion de Europa.

Casi á un mismo tiempo han llegado dos correos extraordinarios de Petersburgo, y otro de Berlin.

Hace 3 dias fondeó en Falmouth una chalupa de guerra despachada por el Almirante Nelson, la qual está haciendo quarentena. Los pliegos que trae confirman lo que las gazetas del continente han publicado sobre los asuntos de Nápoles; pero añade nuestro Almirante que jamas padeció una tormenta tan terrible como la que le asaltó en la navegacion de Nápoles á Palermo: y que en dicha travesía murió el Príncipe Alberto Felipe, hijo 3.^o de S. M. Siciliana, que tenia 6 años y 8 meses. Espiró en los brazos de Ladi Hamilton, esposa de nuestro Embaxador en aquella corte.

Ayer se presentó en el Almirantazgo el Embaxador de Nápoles, Marques de Circello, para comunicar las noticias que acababa de recibir de su ministerio. Tomó aquella corte el partido de retirarse á Sicilia porque los franceses, habiendo conseguido ya varias ventajas, podian entrar fácilmente en la capital; y el General Mack decia en su última carta, fecha en Capua, que los soldados napolitanos desertaban á bandadas, y que nada podia esperarse de semejantes tropas. — Apénas se recibieron estas noticias, y la de haber los franceses tomado á Nápoles, publicáron todas las gazetas ministeriales que este gobierno no tenia parte alguna en los últimos acontecimientos de Italia, y que no habia de ningun modo movido el ánimo del Rey de Nápoles para que hiciese la guerra. Pocos son los lectores que en esto creen á dichos papeles.

Haya 15 de Febrero.

Una embarcacion de Boston recién entrada en Helvoetsluis ha traído noticias de Surinam, que alcanzan hasta 15 de Diciembre. Por entónces todo quedaba sosegado en aquella colonia holandesa; pero poco ántes de salir de Boston esta embarcacion llegaron algunas de Surinam, por las cuales se habia esparcido la voz de que los ingleses se hallaban dueños de dicha ciudad; bien que hasta ahora nada se sabe de oficio.

Toda la Güeldres, y parte de la provincia de Holanda, estan enteramente anegadas: las ciudades de Nimega, Grave y Thiel han padecido mucho con las inundaciones; y de todas las aldeas que hay entre el Mosa y el Waal se han retirado los habitantes, dexándolas enteramente abandonadas. Apénas puede formarse idea de la miseria que se padece en dichos paises. — Este Directorio ha recurrido al cuerpo legislativo solicitando facultad de disponer de 1000 florines á favor de los habitantes de la Güeldres, que por las inundaciones del Rhin y del Mosa han perdido sus casas, sus ganados y todos sus bienes.

Paris 23 de Febrero.

El dia 19 se supo por el telégrafo que el Elector de Baviera se hallaba acometido de un accidente apoplético: y pocas horas despues se supo por el mismo conducto que habia muerto.

Se ha suspendido la audiencia pública del Directorio en que el General Lemoine debe presentar las banderas ganadas á los napolitanos.

Ha sido depuesto del mando del ejército de Nápoles el General Championnet. Hasta ahora no se sabe quien le reemplazará. Dícese que el gobier-

no le ha enviado orden para que inmediatamente venga á Paris.—El Ministro de Guerra Scherer está nombrado para mandar en xefe el ejército de Italia en lugar de Joubert; y le sucede en el ministerio el General Milet-Mureau, editor del Viage de la Peyrouse.

El Directorio ejecutivo, considerando que el Dey de Argel ha armado y despachado buques de guerra para atacar á las embarcaciones francesas, y apoderarse en las neutrales de los géneros pertenecientes á los republicanos, y en atencion á que las Regencias de Túnez y Trípoli han tomado la misma determinacion, acaba de autorizar á los buques de la República y á los corsarios para que ataquen y apresen á todas las embarcaciones así de guerra como mercantiles que tremolen bandera de qualquiera de dichas 3 Regencias. Igualmente manda á los buques de la República, y autoriza á los corsarios, á que por derecho de represalias se apoderen de las mercancías y propiedades de las mencionadas Regencias que se hallaren en barcos neutrales, los quales quedarán libres así que se hayan descargado dichos efectos. Estos ó su valor se repartirán entre los apresadores.

Se asegura que las tropas auxiliares de Holanda entrarán en campaña, y que se reemplazarán con medias brigadas de nueva creacion.

Dícese que el Emperador de Rusia ha declarado al Directorio que el objeto verdadero de la marcha de los rusos es hacer que se cumpla el tratado de Campo-formio, y restablecer el *statu quo*.

Como los vasallos del Rey de Prusia que desean viajar por Francia tienen que pedir pasaportes al ciud. Sieyes, Embaxador de la República en Berlin, ha resuelto aquel Soberano que los franceses para entrar en sus estados presenten pasaporte de su Ministro en Paris.

Ha muerto á los 41 años de edad, y al cabo de una enfermedad muy dilatada, el Contra-Almirante Richeri, que por sus achaques se habia retirado á su casa en el departamento de los Alpes-inferiores. El Almirante que manda la escuadra francesa en la India, que algunos suponian era Richeri, es el ciud. Silleri.

Por orden del Ministro de lo Interior se publican y se remiten á las juntas gubernativas de los departamentos, los quadernos de una Coleccion de memorias sobre las casas y establecimientos de humanidad, cárceles, hospicios y otras destinadas al socorro de los indigentes. Contienen ideas, principios y documentos sobre el mejor modo de aliviar á los pobres, y sobre el gobierno de las sociedades benéficas.

Liorna 31 de Enero.

A Roma ha llegado un frances, que acompañó al General Desaix á Egipto, y acaba de publicar que el ejército de Oriente conserva una posicion muy fuerte y ventajosa, y ocupa todas las orillas del Nilo desde Alexandría hasta Salackier, que es en donde principia el desierto, y en donde por orden de Buonaparte se está levantando un castillo. Tambien se estaba reparando el castillo viejo del Cayro, que domina á aquella gran ciudad. El General en xefe proyectaba, segun indicios, una expedicion á Siria, con el fin de adquirir varios objetos de que carecen las fábricas. El Delta por su pasmosa fertilidad da con abundancia toda suerte de víveres para el ejército: y se destila de los dátiles muy buen aguardiente. En Alexandría se ha formado

una junta de sanidad: la qual, con otras precauciones que se han tomado, desvanece todo temor de enfermedades contagiosas. Quedaba mandando en aquella ciudad el General de brigada Mandrecourt, en lugar del General Kleber, que ya restablecido de sus heridas habia marchado al ejército. De resultas de la declaración de guerra de la Puerta otomana contra la República, se han apoderado los franceses de la caravela turca, que el Sultán tenia en aquel puerto. Los árabes beduinos siguen acometiendo á los soldados que se alejan de los campamentos, y quitándoles ferozmente la vida si los encuentran desprevenidos.

Ha entrado en este puerto una embarcacion inglesa procedente de Palermo con pliegos para Mr. Windham, Ministro ingles.

Turin 11 de Febrero.

El gobierno provisorio ó interino de este pais ha resuelto pedir la reunion del Piamonte con la República francesa; la Municipalidad adoptó unánimemente el mismo partido, y en consecuencia se han enviado diputados á Paris para proponer al Directorio dicha reunion, á la qual no ponen los piamonteses otra condicion que la de que sea íntegra y total, y que no se ceda á otra República parte alguna de nuestro territorio.

Madrid 15 de Marzo.

A. D. Antonio de Tellechea, Alferez del regimiento de caballería del Infante, ha conferido el Rey el empleo de Alferez de la Real brigada de Carabineros; y esta resulta á D. Francisco Soto, Sargento de la misma Brigada.

S. M. ha conferido el Gobierno militar y político de la plaza de Bayona, en el Reyno de Galicia, al Capitan de navío graduado D. Domingo Sorondo; y la Sargentía mayor de la de Alcudia al Capitan de fragata graduado D. Juan Picardo.

Tambien se ha servido el Rey nombrar para dos plazas de Ministros del Consejo Real al Sr. D. Juan Antonio Lopez Altamirano, que lo era del de Ordenes, y al Sr. D. Manuel del Pozo, Alcalde de su Real casa y cortes para la que este obtenia á D. Ignacio Martinez de Villela, Oidor de la Chancillería de Granada, y Ministro honorario del Consejo de Hacienda; y para la de Oidor, que este dexa, á D. Tomas Quartero y Bona, que lo era de la Audiencia de Mallorca. Al mismo tiempo ha concedido á Don Diego Villafañe, Alcalde del Crimen de la propia Chancillería, con honores, obcion y sueldo de Oidor de ella, plaza de tal supernumerario, quedando suprimida su resulta hasta que entre en número, ó S. M. resuelva otra cosa: y habiendo tenido por conveniente separar de su plaza de Ministro de la Audiencia de Extremadura á D. Juan Joseph de Alfranca y Castellote, ha venido en nombrar para ella á D. Benito Arias de Prada, Alcalde del Crimen mas antiguo de ella; y para esta resulta á D. Joachin Sotelo.

Asimismo ha concedido S. M. honores de Oidor de la Chancillería de Granada al Auditor de Marina del departamento del Ferrol D. Joseph Lavandeyra, que los tenia de Oidor de la Audiencia de Galicia: de Oidor de la Audiencia de Grados de Sevilla á D. Ramon Navarro Pingarron, Corregidor de Baeza: y el Corregimiento de Letras de la ciudad de Avila á D. Manuel Estéban Saenz de Buruaga.

En América. El Rey se ha servido conferir los empleos de Gobernador y Comandante general de la provincia de la nueva Galicia en nueva España, Intendente de la misma, y Presidente de la Real Audiencia de Guadaluaxara, al Brigadier D. Joseph Fernando Abascal, Teniente de Rey de la plaza de la Havana: su resulta al Brigadier D. Benito Perez, Teniente de Rey de la de Puerto-Rico; y la de este al Brigadier D. Joaquín de Cabrera, Comandante de las milicias de infantería de la isla española de Sto. Domingo.

El 22 de Enero falleció en esta corte á los 68 años y 3 meses de edad la Excma. Sra. Doña María Luisa Centurion y Velasco, Marquesa de Estepa y Viuda de Villena, Condesa de Fuensalida, de Colmenar &c., Grande de España de primera clase, y Dama noble de la Real órden de la Reyna María Luisa. Gobernó con prudencia y suavidad por espacio de 40 años sus estados y los de su marido, empleado siempre en el servicio militar y de palacio. Acreditó su desinterés y moderacion así en su persona como en el decoro de su casa; su caridad en el remedio de necesitados, y su beneficencia en la fundacion del segundo monasterio de la Visitacion de Madrid, fabricado, dotado y adornado á sus expensas, para promover la buena educacion de las Señoras, que tanto influye en la felicidad general. Su muerte será tan sentida como grata su memoria.

El 18 de Febrero remitió D. Márcos Lopez Gonzalo, de Madrid, con su endoso á favor de D. Joseph de Echevarría y Duo, de Bilbao, 3 vales Reales de á 150 pesos, creacion de 15 de Setiembre, núm. 147,112, 154,087 y 210,994; y no habiéndolos recibido, la persona que sepa de ellos avisará á dicho Gonzalo, ó al expresado Echevarría.

Por el juzgado del Sr. D. Pedro Gonzalez Calderon, caballero de la Real distinguida órden española de Carlos III, del Consejo de S. M., y Teniente Corregidor de esta villa, y escribanía de D. Jacobo Manuel Manrique, pende la testamentaria y ocurrencia de acreedores á los bienes de D. Márcos Moreno Aguilar, vecino que fué de esta corte, á la que pertenece una casa sita en la Torrecilla de Leal, tasada últimamente en 47,398 rs., la que se ha mandado sacar á pública subasta por el término de 30 dias. Se admitirán posturas siendo arregladas.

Los subscriptores á la nueva edicion de las Aventuras de Gil Blas de Santillana en 5 tomos en 12.^o con 21 láminas, de igual tamaño que la del Quevedo, Quixote y Solís, acudirán á la librería de Esparza, puerta del Sol, á recoger las láminas correspondientes al tomo 3.^o, que se halla ya en pasta con el 1.^o y 2.^o

Tomo 2.^o de la 4.^a edicion del Evangelio en triunfo, ó historia de un filósofo desengañado. Se hallará en la imprenta y librería de Doblado, calle de Barrionuevo, núm. 22, quarto principal, al mismo precio que el anterior.

Tratado completo de aritmética, ó método para aprender á contar por principios; por D. Juan Gerard, presbitero. Esta obra que es sumamente útil, con especialidad á la juventud que se dedica al comercio, á los maestros de primeras letras y á sus discípulos, se divide en tres partes, y en ellas se trata la materia con la mayor sencillez y claridad. La primera comprehende las quatro principales reglas: la segunda las fracciones y los números complexós; y la tercera la regla de tres simple y compuesta, las de interés, compañía y mixtos; concluyendo con una tabla de las monedas más usuales en los principales estados de Europa, y su correspondencia con las de España. Se hallará en la imprenta de Vega y compañía, calle de Capellanes; en las librerías de Aguilera, de Escribano, de Es-

parza, y en el puesto de Cerro, á 7 rs. en rústica, ó en pergamino, y en pasta; y un real mas en Cádiz en la de Pajáres, en Valencia en la de Navarro, en Sevilla en la de Berard, en Zaragoza en la de Monge, en Barcelona en la de Jordi, en Málaga en la de Carreras y Ramon, en Murcia en la de Benedicto, en Alicante en la de España, en Segovia en la de Alexandro, en el Ferrol en la de Layne, en Valladolid en la de Santander, y en Toledo en la de Hernandez.

Extracto del Fuero viejo de Castilla, con el primitivo general de Leon, Asturias y Galicia, y con los particulares de Sepúlveda, Córdoba y Sevilla, por D. Juan de la Reguera Valdelomar, con un prólogo instructivo del origen y progreso de las antiguas leyes y fueros de España desde el principio de su restauracion hasta el reynado de D. Alonso XI, en que tuviéron su arreglo: es un tomo en 8.º, y uno de los que componen el Extracto del derecho Español antiguo y nuevo. Se vende con estos, ó suelto, en la tienda de Brugada, calle de Barrionuevo, y en las librerías de Minguet en Valencia, de Colon en Granada, y de Bexines en Sevilla.

Coleccion de discursos: segunda edicion en un tomo en 4.º Véndese en casa de Munita, calle de las Carretas, y en el puesto de Cerro. Las materias de que tratan son: sobre la nobleza del comercio: paralelo de la sociedad de S. Sulpicio de Paris, con la casa de misericordia de Vitoria: utilidades que producirá á España una compañía de las Indias orientales: necesidad de enmendar los errores físicos, químicos y matemáticos de la obra de Feixoo: descubrimiento de la platina, y sus utilidades para España, única dueña de este metal: carta sobre un capítulo de la gazeta de Madrid, en que se anunciaban algunos medios para examinar la malignidad aerea de los calabozos y cárceles: otras á un Intendente sobre el modo de hacer feliz una provincia: cartas sobre el banco de S. Carlos: proyecto sobre la supresion de vales Reales.

La sagrada pasion de nuestro Señor Jesuchristo segun los santos Evangelistas y Doctores ascéticos: á seis quartos. Se hallará en las librerías de Guillen, carrera de S. Gerónimo, de Escribano, calle de las Carretas, y en el puesto de Villa, calle de la Concepcion.

Via crucis explanado é ilustrado con Breves y declaraciones de Clemente XII y Benedicto XIV, y de la sagrada Congregacion de indulgencias; la resolucion de las dudas suscitadas para impedir tan santa y devota devocion; y modo de oír misa: traducido del que escribió en italiano el P. Leonardo de Porto-Mauricio por el Ilmo. Sr. D. Fr. Julian de Gascuña, Obispo que fué de Avila. Se hallará en la librería de Castillo.

Setenario de dolores, con el Via-Crucis, las 7 palabras, adoracion á las 5 llagas, y el trisagio de la Santísima Trinidad. = Accion de gracias á nuestro Señor Jesuchristo por sus beneficios en la eucaristia y demas misterios: un librito en tamaño cómodo para la iglesia, y puede servir para el dia de comunion y quarenta horas. Puede ir en carta. = Dia de la Madre de Dios; contiene un dia de retiro cada mes en obsequio de nuestra Señora: las estaciones al calvario, y soledad de María Santísima. Se hallarán en las librerías de Muscat, calle de las Veneras, de Escribano y de Alonso, y en el puesto del diario, plazuela de Sto. Domingo.

Dos instituciones eclesiásticas del S. P. Benedicto XIV: una sobre las campanas, su origen en la iglesia, uso y circunstancias en que deben ó nó tocarse en la semana santa, añadido el edicto sobre el mismo asunto del Emo. Sr. Cardenal Arzobispo de Toledo; y otra sobre la obligacion de comulgar en la pascua cada uno en su parroquia; traducidas por D. Joachin Móles, presbítero. Se hallará en casa de Blanques, calle de las Carretas, núm. 2.